

Hugo Féron tient bien de son père, Hervé Féron, maire de Tomblaine, **qui en 2003 en invitant Kesaj Tchave à sa première sortie hors frontières lors du Festival "Aux Actes Citoyens" a spontanément lancé une série de tournées internationales** qui nous font tourner, et tourner, voyager, chanter, danser, et encore tourner...: Vivre! Tout simplement. Comme quoi il suffit parfois d'un rien pour changer bien des destins. Ce "rien" c'est un coeur gros "comme ça".  
**Merci, Mr. le Maire.**

Donc que Hugo nous embarque sur son CD avec une de nos mélodies ne nous surprend pas plus que ça,... mais la qualité du produit, le montage et la participation de Nicoletta est une surprise de taille, quand même!

[Lire l'article sur le blog de Kesaj Tchave](#)